
Auf Nachfrage sagt der Vorsitzende zu, dass überprüft werde, ob die Höhe der Gebühren für DIN A 4 

Kopien innerhalb der Stadtverwaltung gleich festgesetzt werden können. Zudem würden die 

Gremien Anfang des Jahres bezüglich der Zukunft des Stadtarchives unterrichtet.  


